

Terril, recyclage, moutons.

Il y en a déjà beaucoup me direz-vous, mais ceux-là seront photovoltaïques. Il seront installés sur le terril constitué par l'ancienne décharge, à proximité de l'actuelle déchetterie. Soit ! Il faut se mettre au goût du jour et pallier le réchauffement climatique, en faisant en sorte de produire de l'énergie électrique par des moyens moins polluants ... même si aujourd'hui se pose encore la question du recyclage des panneaux en fin de vie.

Ces panneaux une fois opérationnels, l'édile-président de sa COBAN qui porte le projet, a-t-il pensé au nettoyage des herbes qui pousseront à l'ombre de ces structures ? Si l'on se réfère au soin apporté à l'entretien courant de la commune, cela ne semble pas être un problème pour lui ... Peut-être pense-t-il qu'à Biganos, reine de la ruralité, un troupeau de moutons pourra faire l'affaire ; mais voilà, il faut qu'il sache que ces charmants ovins n'apprécient pas les ondes ni la chaleur dégagées sous ces panneaux.

Pour les protéger et leur donner envie de pacager, peut-être faudra-t-il leur offrir des chapeaux, comme le préconisait tout récemment un édile du Sud Gironde, confronté à ce problème et aux incendies en découlant.

A suivre.{jcomments on}